

Paris , le 14 septembre 2012

Communiqué de presse

Message aux organisateurs de la « Conférence environnementale

A l'heure de l'ouverture de la conférence environnementale des 14 et 15 septembre, la Fédération Environnement Durable (FED), forte de ses 850 associations, constate que seuls les acteurs du Green business ont été invités et seront entendus.

Comme durant le Grenelle, les associations qui s'opposent à certaines formes d'énergies renouvelables pour des raisons scientifiques, économiques et sociétales; comme l'éolien industriel ; ne sont pas invitées et ne pourront se faire entendre.

Qu'en est-il de la charte de l'environnement ? Qu'en est-il de la convention d'Aarhus ?
Qu'en est-il du rappel à l'ordre de l'Union Européenne par l'ONU pour participation insuffisante du public dans la mise en place des énergies renouvelables ?

Consultation du public, ne veut-il pas dire TOUS les publics y compris les très nombreux riverains et futurs riverains des éoliennes ?

Y aurait-il toujours le même déni d'une véritable démocratie en France ?

Contacts Presse :

Hervé Texier
Vice-Président de la FED
06 89 58 70 27

Michel Broncard
Vice-Président de la FED
06 23 80 71 93

Fédération Environnement Durable - 3 rue des Eaux - 75016 tel:06 80 99 38 08
<http://environnementdurable.net>
contact@environnementdurable.net